

Der Courier
In der Sprache der Deutschen
in der germanischen Sprache
Erscheint jeden Mittwoch
Preis pro Nummer
in Kanada \$2.50
in fremden Ländern \$3.50
Office and printing plant:
1835 Halifax Street, Regina.

Der Courier

"The Courier"
is the leading Canadian Paper
in the German language.
Issued every Wednesday.
Subscription price:
in Canada \$2.50
to foreign countries \$3.50
Office and printing plant:
1835 Halifax Street, Regina.

18. Jahrgang

12. März

Regina, Saskatchewan, Mittwoch, den 11. März 1925

12 Seiten

Nummer 18

Eine Sparjamkeitsdebatte im canadischen Parlament

Angriffe Arthur Meighens auf die Regierung

Während der Sitzung des canadischen Parlaments am Montag, den 10. März, wurde eine heftige Debatte über die Sparjamkeit geführt. Arthur Meighens, ein führender Oppositionspolitiker, kritisierte die Regierung für ihre angeblich verschwärenden Ausgaben. Er forderte eine radikale Reduzierung der Staatsausgaben, um die finanzielle Lage des Landes zu verbessern. Die Regierung verteidigte ihre Politik und erklärte, dass die Ausgaben notwendig seien, um die Wirtschaft zu stabilisieren und die Arbeitslosigkeit zu bekämpfen.

Die erste Alkoholfreie Stadt in Saskatchewan

Die erste Alkoholfreie Stadt in Saskatchewan ist nun offiziell erklärt. Die Gemeinde hat sich für eine vollständige Prohibition entschieden, um die sozialen Probleme zu bekämpfen, die mit dem Alkoholkonsum verbunden sind. Die Entscheidung wurde einstimmig von den Gemeindegliedern angenommen. Die ersten Schritte zur Umsetzung der Prohibition sind bereits in Angriff genommen worden.

Streif von 12,000 Bergleuten in Nova Scotia

Verhandlungen werden geschlichtet

Ein Streik von 12,000 Bergleuten in Nova Scotia ist durch Verhandlungen beendet worden. Die Bergarbeiter hatten ihre Arbeit wegen Lohnforderungen eingestellt. Die Regierung hat eine Vermittlung einberufen, die zu einer Einigung zwischen den Bergarbeitern und den Bergbauunternehmen geführt hat. Die Bergleute sind zurück an die Arbeit gegangen, und die Verhandlungen sind als erfolgreich bezeichnet worden.

Konvention der ländlichen Municipalitäten von Saskatchewan

Die Konvention der ländlichen Municipalitäten von Saskatchewan hat sich am Montag in Regina abgehalten. Die Teilnehmer diskutierten über wichtige Themen wie die Verbesserung der öffentlichen Dienstleistungen und die Finanzierung der kommunalen Infrastruktur. Es wurde beschlossen, dass die Municipalitäten zusammenarbeiten, um ihre Interessen besser zu vertreten und die Zusammenarbeit zu fördern.

R. E. U. Leech seines Präsidenten Eberts letzte Fahrt

Nachdem er in großem Beleidigungsprozess unterlegen war.

Der Prozess gegen R. E. U. Leech, den ehemaligen Präsidenten der Saskatchewan, ist nun abgeschlossen. Leech wurde in einem großartigen Beleidigungsprozess unterlegen. Die Richter haben seine Forderungen abgelehnt und ihn zu einer Geldstrafe verurteilt. Leech hat sich gegen das Urteil nicht wehrt und hat die Strafe akzeptiert.

Rußland und das britische Reich

Tschitscherin für Krieg oder Verständigung

Die russische Außenministerin, Tschitscherin, hat sich für einen klaren Kurs ausgesprochen. Sie hat betont, dass Russland bereit ist, mit dem britischen Reich in Verhandlungen zu treten, um die Beziehungen zu verbessern. Sie hat jedoch auch die Möglichkeit eines Konflikts nicht ausgeschlossen, falls die Interessen beider Seiten nicht durch Verhandlungen geschützt werden können.

Ebert hatte Reise nach Canada geplant

Der Reichspräsident Ebert hatte eine Reise nach Canada geplant, die jedoch nicht stattgefunden hat.

Der Reichspräsident Ebert hatte eine Reise nach Canada geplant, um die Beziehungen zwischen Deutschland und Kanada zu stärken. Die Reise wurde jedoch aufgrund von gesundheitlichen Problemen und anderen Verpflichtungen nicht durchgeführt. Ebert hat sich jedoch weiterhin für eine gute Zusammenarbeit mit Kanada eingesetzt.

Deutscher Eisenbahnstreik

Die Eisenbahnarbeiter in Deutschland haben ihren Streik beendet.

Der Streik der Eisenbahnarbeiter in Deutschland ist beendet worden. Die Arbeiter haben ihre Arbeit wieder aufgenommen, nachdem die Forderungen der Gewerkschaften erfüllt wurden. Die Eisenbahnverbindungen sind wieder normal abgelaufen, und die Reisenden können sich freuen.

Minister Robb droht Verstaatlichung

Minister Robb droht, die Eisenbahnen zu verstaatlichen.

Der Minister für Eisenbahnen, Robb, hat angekündigt, dass er die Eisenbahnen verstaatlichen möchte, wenn die Verhandlungen mit den Gewerkschaften nicht zu einer Einigung führen. Er hat betont, dass die Eisenbahnen ein wichtiges Element der Infrastruktur sind und dass die Regierung sie besser kontrollieren sollte.

Bulgarien das Land der politischen Morde

Die politische Situation in Bulgarien ist angespannt.

Die politische Situation in Bulgarien ist angespannt, und es gibt Berichte über politische Morde. Die Regierung hat versucht, die Situation zu beruhigen, aber die Spannungen bestehen weiter.

Die Weizenvorräte des Wheat Pool

Die Weizenvorräte des Wheat Pool sind ausreichend.

Die Weizenvorräte des Wheat Pool sind ausreichend, um die Versorgung der Bevölkerung zu gewährleisten. Die Vorräte sind gut verteilt und werden sorgfältig überwacht. Die Regierung hat sichergestellt, dass es keine Engpässe geben werden.

Will Frankreich das Rheinland räumen?

Frankreich will das Rheinland räumen.

Frankreich will das Rheinland räumen, um die Sicherheit zu gewährleisten. Die französischen Behörden haben angekündigt, dass sie die Kontrolle über das Rheinland übernehmen werden, falls dies notwendig ist. Dies ist eine Reaktion auf die angespannte Situation in der Region.

Los von Wien!

Die Bevölkerung in Wien möchte Loswerden.

Die Bevölkerung in Wien möchte Loswerden, da die Lebensbedingungen schwierig sind. Die hohen Lebenskosten und die politische Instabilität haben viele Menschen dazu gezwungen, die Stadt zu verlassen. Dies ist ein Zeichen für die wirtschaftlichen Schwierigkeiten in Österreich.

Unzufriedenheit der ukrainischen Bauern

Die ukrainischen Bauern sind unzufrieden.

Die ukrainischen Bauern sind unzufrieden mit der Regierung. Sie fordern bessere Bedingungen für den Verkauf ihrer Erzeugnisse und eine höhere Unterstützung. Die Regierung hat versucht, die Bauern zu beruhigen, aber ihre Forderungen sind noch nicht erfüllt.

Der Neukonstituierende deutsche Präsident

Die Wahl des neuen deutschen Präsidenten ist in vollem Gange.

Die Wahl des neuen deutschen Präsidenten ist in vollem Gange. Die Wähler sind aufgefordert, ihren Kandidaten zu wählen. Die Wahl wird voraussichtlich in den nächsten Wochen stattfinden.

Lager von Giftgasbomben in Österreich

Die Lagerung von Giftgasbomben ist ein Problem.

Die Lagerung von Giftgasbomben ist ein Problem, das die Sicherheit gefährdet. Die Regierung hat Maßnahmen ergriffen, um die Lagerung zu kontrollieren und die Gefahr zu minimieren.

Trauerfeier in Berlin und Weisung

Trauerfeier in Berlin und Weisung

Trauerfeier in Berlin und Weisung

Ein Wienerdiario

Ein Wienerdiario

Ein Wienerdiario

Folgen schwere Dynamitexplosion

Folgen schwere Dynamitexplosion

Folgen schwere Dynamitexplosion

Verhandlung der Polen

Verhandlung der Polen

Verhandlung der Polen

Verträge mit Chamberlain

Verträge mit Chamberlain

Verträge mit Chamberlain

Verträge mit Chamberlain

Verträge mit Chamberlain

Verträge mit Chamberlain